

INITIATIVE VON SENIORENVERTRETERIN PATRIZIA BRAMBRING

## Barrierefreier Zugang zum Pfarrhaus

**Lengdorf** – Die Senioren freuen sich über den neuen barrierefreien Zugang zum Lengdorfer Pfarrhaus. Zu verdanken haben sie die Rampe der Seniorenvertreterin im Pfarrgemeinderat, Patrizia Brambring, und Kirchenpfleger Gottfried Andersch.

Von Brambring, die zusammen mit Werner Schroll jeden dritten Mittwoch den Lengdorfer Senioren einen gemütlichen Nachmittag mit Kaffee und Kuchen sowie „ein wenig Gymnastik“ und Spielen im Pfarrheim bereitet, ging die Initiative für den barrierefreien Zugang aus. Einen Fürsprecher fand sie in Kirchenpfleger Andersch. Er setzte

sich bei den Verantwortlichen für die Neugestaltung des Zugangs ein. Da es bei der Sanierung der Pfarrkirche St. Peter zu nicht unerheblichen Einsparungen gekommen war, hatten diese ein offenes Ohr für die Belange der Lengdorfer Senioren.

Rund 36 000 Euro hat die Umgestaltung gekostet, die damit um gut 8000 Euro günstiger ausfiel, als ursprünglich geschätzt worden war. Rund 1700 Euro übernimmt die Gemeinde Lengdorf.

Im Zuge der Arbeiten wurde auch die Bordsteinkante abgesenkt, den Kostenaufwand von 3000 Euro trägt die Kommune. ahu



**Freuen sich über die Rampe:** Die Senioren kommen jetzt schneller ins Lengdorfer Pfarrhaus.

FOTO: HUBER